



Präsident Hans Scheidegger (stehend, links) ernennt Bruno Rubi (stehend, rechts) zum Aktivveteranen. Foto: Andres Ramel

# Bruno Rubi ist jetzt Aktivveteran

*An der Hauptversammlung wurde erinnert, gewählt, geehrt und in die Zukunft geschaut: Ein Steffisburger wurde zum neuen Vizepräsidenten gewählt, und Bruno Rubi wurde für 25 Sängerjahre zum Aktivveteranen ernannt.*

## UEBESCHI

Die 131. Hauptversammlung vom Männerchor Uebeschi fand am vergangenen Freitag im Gasthof Weyersbühl in Uebeschi statt. Wie der Chor mitteilt, begrüßte Präsident Hans Scheidegger den Chorleiter Thomas Hügli sowie die anwesenden zwölf Sänger. Als Höhepunkt im vergangenen Jahr war die vom Sekretär im September organisierte Chorreise

mit dem Car ins sonnige Wallis sowie der Auftritt Ende Oktober am Sonntags-Brunch im Gasthof Weyersbühl in Uebeschi.

Das Konzert und Theater anfangs Januar unter der neuen Leitung von Thomas Hügli aus Interlaken sowie das von der vereinseigenen Theatergruppe aufgeführte Theater «Normaal wäär schön» wurde vom Publikum mit einer

zweimal vollbesetzten Mehrzweckhalle Uebeschi bestätigt.

Das Jahr 2023 ist wieder ein Wahljahr. Der Vorstand bleibt unverändert und wurde von der Hauptversammlung unter grossem Applaus für zwei Jahre wie folgt wieder bestätigt: Hans Scheidegger (Präsident), Walter Stettler (Kassier), Andres Ramel (Sekretär) und Fritz Messerli

(Materialverwalter). Sänger Renato Rubi (aus Steffisburg) wurde zum Vizepräsidenten gewählt.

Für 25 Sängerjahre wurde Ehrenpräsident Bruno Rubi zum Aktivveteranen vom Männerchor Uebeschi ernannt und erhielt von Hans Scheidegger eine Urkunde überreicht.

pd/bst

Nr. 207396, online seit: 13. Februar – 19.30 Uhr